

Asociación gremial minera ve con buenos ojos proyecto Champagne

FOTO SOLO REFERENCIAL / AGENCIAUNO

Según voceros del sector minero, representa una oportunidad económica.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica



TRABAJADORES DEL SECTOR EXPRESAN SU SATISFACCIÓN CON EL PROYECTO.

Tras la reciente evaluación favorable al proyecto de exploración minera Champagne, parte del sector productivo regional expresó su respaldo al avance de este tipo de iniciativas, en la medida que se respeten los marcos regulatorios. Raúl Muñoz Palza, presidente de la Asociación Gremial de mineros de Arica y Parinacota, sostuvo que la minería puede ser un motor de desarrollo para la región si se implementa con criterios de sustentabilidad y con un sistema de fiscalización riguroso.

EXPLORACIÓN MINERA

“Una minería bien hecha no solo protege el medioambiente, también genera empleo, servicios asociados y crecimiento para las comunas cercanas. Es una oportunidad que no

11

de julio es el plazo máximo que tiene el servicio de evaluación ambiental (SEA) para cerrar la evaluación.

podemos seguir postergando, especialmente en una región donde el desarrollo minero es muy incipiente”, afirmó. Muñoz señaló que mientras regiones vecinas como Tarapacá tienen hasta un 60% de su PIB ligado a la minería, Arica y Parinacota aún no ha podido consolidar una industria que, a su juicio, podría aportar significativamente si se encauza con

responsabilidad.

El dirigente valoró que existan controles institucionales durante toda la ejecución del proyecto. “Lo fundamental es que los compromisos se cumplan. Si eso se garantiza, esta exploración puede convertirse en un referente de buenas prácticas y abrir espacio a nuevas inversiones que cumplan con los mismos estándares”, agregó.

Desde la empresa titular, Andex Minerals, el director de Asuntos Corporativos, Patricio Vilaplana, indicó que esta etapa contempla doce sondeos y no implica actividades de extracción. Además, aseguró que no se utilizarán aguas

subterráneas ni superficiales del territorio, ya que el recurso será transportado desde Arica mediante camiones aljibe. La resolución administrativa que formaliza la aprobación aún está en proceso y debería emitirse dentro de julio.

La iniciativa se mantiene, por ahora, en etapa de tramitación administrativa. Una vez emitida la resolución de calificación ambiental, se definirá el inicio efectivo de las labores de exploración, bajo los compromisos ambientales establecidos en el proceso de evaluación. El seguimiento institucional y el cumplimiento de la normativa serán claves. ☺